

Oktoberfest bei den Oldtimerfreunden Schwalmtal

Am Sonntag, den 10. Oktober ab 10 Uhr veranstalten die Oldtimerfreunde Schwalmtal ein Oktoberfest in der Vereinshalle am Brückenwiesenweg in Schwalmtal-Storndorf. Bei Blasmusik der Kapelle „Blitz und Donner“ kann man bayrische Schmankerl wie Haxen und Leberkäse verzehren und später bei Kaffee und Kuchen Dieselgespräche führen. Auf dem Außengelände werden historische Traktoren und alte landwirtschaftliche Maschinen und Geräte ausgestellt. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.

Der Verein -Oldtimerfreunde Schwalmtal e.V.- wurde vor knapp 10 Jahren gegründet und ist seit dem Jahr 2005 ein eingetragener Verein. Zweck ist nicht nur die Förderung und Pflege von historischem Kulturgut aus dem Bereich Landwirtschaft und Landtechnik, sondern auch die praktische Arbeit mit den vorhandenen Gerätschaften.

So wurde in den Jahren 2008 und 2009 ein Vereinsackern mit verschiedenen Pflügen durchgeführt. Mit einem Binder wurde Getreide geerntet. Später mit einem Leiterwagen vom Feld in die Scheune gefahren und anschließend mit einer Hofdreschmaschine gedroschen. Mit einer altertümlichen, mobilen Mühle, angetrieben von einem Oldtimer-Bulldog, wurden die harten Getreidekörner dann zu Mehl gemahlen.

Auch bei der Brennholzgewinnung in den Wintermonaten wird von den Vereinsmitglieder im Wald noch mit Schleppern gearbeitet, die oft schon weit über vierzig Jahre alt sind.

Die Oldtimerfreunde Schwalmtal freuen sich am 10.10.2010 über jeden Besucher, besonders dann, wenn dieser dem Anlass entsprechend gekleidet ist.

Schwalmtal, den 29. September 2010